



楽しかった「修学旅行」

修学旅行の前日に、大型台風 26 号がじりじりと接近してきて、修学旅行が行けなくなるのではないかと心配した 6 年生も多く居たことと思いますが、暴風警報も発令されることもなく、無事出発することが出来ました。

10 月 16 日(水)の 1 日目の奈良では、小雨が降り肌寒い中を児童は元気に見学しました。2 日目の京都では、少し寒かったですが、天候に恵まれ、無事に全ての日程を終えることが出来ました。



【金閣寺にて】

6 年生にとっての最大行事「修学旅行」では、社会科の歴史学習の検証とともに世界遺産にふれることができ、充実した内容になったことと思います。

「郡市小学校球技大会」に参加

10 月 26 日(土)、27 日(日)に郡市小学校球技大会が開催され、東郷町・日進市・長久手市の小学校 21 校が参加し、バスケットボールは土曜日から東郷町総合体育館で、サッカーは、雨天のため日曜日から行われました。

本校からは、サッカー部とバスケットボール部が参加し、今まで練習してきた技とチームプレイで臨みました。結果は、右表の通りです。選手の皆さん、よく頑張りました。応援に来ていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

サッカー部	1 回戦 対 長 西 小 0 - 2 敗退
バスケット ボール部	2 回戦 対 市が洞小 8 - 50 敗退

盛り上がった「福祉交流会」



【アイスクリームゲーム】

10 月 21 日(月)の授業後、長久手温泉「ござらっせ」の北西にある老人福祉施設「だいたい村」に、児童会役員と児童有志 18 人が教師引率の元、福祉交流会として訪問してきました。

今回で 3 回目となる交流会も充実し、ボールをアイスクリームに見立てて隣の人へ送っていく「アイスクリームゲーム」や熊のお面を付けて一緒に歌った「森のくまさん」などは大好評でした。

子どもたちの頑張りで、お年寄りの方々の笑顔がたくさん見られ、充実した会になりました。